
Pièces Studio

Superficie 27 m²

Référence 378L556A

Prix 750 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à louer (06700)
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À  louer  ?  Appartement  meublé  avec  terrasse  ?  Quartier  des  Pugets,

Saint-Laurent-du-Var  Dans  le  quartier  recherché  des  Pugets,  découvrez  ce

superbe  appartement  meublé  situé  en  rez-de-chaussée  d'une  résidence  avec

ascenseur.  Il  se  compose  d'une  cuisine  américaine  entièrement  équipée,  d'une

salle de bain, d'un WC séparé et offre des prestations de qualité dans un excellent

état  général.  Vous  profiterez  également  d'une  agréable  terrasse,  idéale  pour  les

beaux jours, ainsi que d'une place de parking. Chauffage et eau chaude individuels

électriques pour une gestion maîtrisée des consommations. Un ...

For  rent  ?  Furnished  apartment  with  terrace  ?  Pugets  district,

Saint-Laurent-du-VarIn  the  sought-after  Pugets  area,  discover  this  beautiful

furnished apartment located on the ground floor of  a residence with an elevator.It

features  a  fully  equipped  open-plan  kitchen,  a  bathroom,  a  separate  toilet,  and

offers  high-quality  amenities  in  excellent  overall  condition.You  will  also  enjoy  a

pleasant  terrace,  perfect  for  warm  days,  as  well  as  a  parking  space.Electric

individual  heating  and  hot  water  for  controlled  consumption.An  apartment

combining comfort, convenience, and tranquility.

AEQUALIS IMMOBILIER

843 Avenue du Général De Gaulle - 06700 ST-LAURENT-DU-VAR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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